

# LES ENFANTS ET LES ÉCRANS !

## MERCI !

L'Office de la Naissance et de l'Enfance (ONE) associé au Conseil Supérieur de l'Éducation aux Médias (CSEM) vous remercie vivement d'avoir participé à l'enquête inédite portant sur l'utilisation faite des technologies de l'information et de la communication par les bambins de 0 à 6 ans.

Une présentation des résultats se fera le 14 octobre prochain au salon de l'éducation à Charleroi.

Lors de cette matinée, l'ONE présentera ses recommandations à destination des familles d'enfants de 0 à 12 ans. Un éclairage de Serge TISSERON et une table ronde réunissant des professionnels de l'enfance et de l'éducation aux médias compléteront cette session dédiée à la petite enfance et à l'éducation aux médias. Venez-y nombreux !

Par ailleurs, des journées d'étude seront organisées à l'automne pour les professionnels de l'enfance (TMS, responsables de milieux d'accueil, coordinateurs ATL, Service Promotion Santé à l'École, Centre PMS, ...). Elles apporteront des réponses aux questions que professionnels et parents se posent autour de la thématique, ainsi que les recommandations en la matière.

Pour plus d'informations, rendez-vous sur [www.one.be](http://www.one.be)



Service Education à la Santé ONE